
Reunión en Colonia Las Brisas, Cantón Palacios  17 de febrero 

 

Agenda a desarrollar 

1- Saludo y bienvenida 

2- Oración  

3- Palabras del Alcalde Municipal  

4- Información hacia los presentes, sobre el proyecto 

5- Solicitudes y necesidades de habitantes. 

 

Luego del saludo y la oración, el señor Alcalde Tomasito Cornejo, explicó a 

los habitantes del sector sobre el proyecto que se realizará en la Calle 

principal, mencionando que se tiene como estipulados dos meses dando inicio 

el próximo lunes 17 de febrero de 2020.  

Para dicho trabajo se necesita de 10 personas auxiliares y al ser necesario el 

apoyo de los habitantes, se contrataran a personas del mismo sector, además 

recalcó que el proyecto debe ser en conjunto, sin ver distinciones alguna. 

El proyecto fue aceptado de la mejor manera y con las mejores expectativas.   

 

Solicitudes y Necesidades del sector Las Brisas: 

1- Reparación de calle por donde Don Saúl (habitante) debido a que se 

vuelve resbaladiza en época de invierno o al menos colocar cunetas 

debido a la descarga de agua que se genera. 

 

2- Retiro de basura, debido a que los habitantes realizan maneras 

insalubres de desecharla, para esto solicitaron también un contenedor 

para depositarla y que este sea vaciado cada 2 o 3 días a la semana. 

 

El señor Alcalde Tomasito Cornejo mencionó que podían enviar como 

comunidad una solicitud al Concejo Municipal sobre el servicio e indicó 

que se deberá clasificar la basura en bolsas diferente a la hora de tirarla 

al contenedor. 

 

3- Construcción de canaleta de descarga de agua, estuvieron de acuerdo 

con entregar contrapartida con mano de obra, de los habitantes del 

sector, propusieron también  al menos colocar balastro en la calle.             

 



4- 2 Túmulos en la entrada luego de pavimentar, debido al peligro que esto 

incurrirá por ser calle en buen estado. 

 

5- Según la propuesta del proyecto, habrá alrededor de 23 metros que se 

quedarían sin pavimentar sin embargo se espera que pueda lograrse, 

porque mencionaron los habitantes que es uno de los tramos más 

peligrosos por ser bajada de agua. 

 

6- Colocar rotulo para desalojar la basura de la entrada.  

 

7- Cuidar el rio existente, debido a que está siendo contaminado por la 

cantidad de basura que desechan lo habitantes, se debe concientizar a 

todos y todas. 

 

8- Mejoramiento de calle ubicada por Los Flores.   

 

9- Tapadera para tragante, debido a que se está deteriorando. 

 

 

 

 

 

 

Se anexan fotografías de la reunión 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


